

Establecido en 1976

el Latino Semanal

Estados Unidos prepara licencia para reactivar el petróleo venezolano

el Latino Semanal

Estados Unidos se prepara para emitir una licencia general que aliviaría las sanciones al sector energético de Venezuela con el objetivo de reactivar las exportaciones de petróleo y atraer inversiones, tras la dramática captura por parte de Estados Unidos del ex hombre fuerte venezolano Nicolás Maduro a principios de este mes, informó la agencia Reuters citando a funcionarios estadounidenses familiarizados con el asunto. La autorización prevista marcaría un giro respecto a la política anterior de Washington, que consistía en otorgar exenciones individuales, caso por caso, a las empresas que buscaban



operar en la industria petrolera venezolana. Funcionarios estadounidenses han concluido que el creciente volumen de solicitudes de licencias individuales ha ralentizado los esfuerzos para ampliar la producción, aumentar las exportaciones y movilizar capital con rapidez, dijeron las fuentes a Reuters.***

De emitirse, la licencia amplia serviría de base para un propuesto acuerdo de suministro de petróleo por \$2,000 millones entre Washington y Caracas y respaldaría un ambicioso plan de \$100,000 millones para reconstruir el sector petroero venezolano, que ha quedado devastado por años de sanciones, falta de inversión y mala gestión.

Algunas mujeres no pueden cumplir con sus rutinas diarias y, a menudo, tienen pensamientos recurrentes de suicidio